

NECROLOGIA

Don Enrique Argente Jiménez.

Como saben nuestros lectores, á consecuencia de las heridas recibidas en el accidente de motocicleta de que dimos cuenta en el número anterior, el día 24 del pasado dejó de existir en Alatoz (Albacete), el malogrado joven don Enrique Argente Jiménez, que á la sazón contaba 17 años de edad.

Su muerte ha producido general sentimiento aquí en Casas Ibáñez, donde durante unos cuatro años ejerció el oficio de pintor en compañía de su hermano político don Calixto, y es que el infortunado Argente, era todo bondad, poseyendo además el inapreciable don de la laboriosidad.

A sus apenadísimos padres don Enrique Argente García y doña Isabel Jiménez Miravalle; hermanos, doña Francisca, doña Remedios, doña Isabel y don José; hermanos políticos, tios, primos y demás familia reiteramos la expresión de nuestro más sentido pésame, suplicando al mismo tiempo á nuestros lectores se sirvan encomendar á Dios en sus oraciones el alma del finado (q. e. p. d.)



Han llegado de Murcia los distinguidos estudiantes de derecho don Andrés Ochando y don José Jara Paralta.

—En compañía de su distinguida esposa doña Celia Crespo, de sus preciosos hijos Amparito, Matilda, Celia y Pepito y de su cuñada la distinguida señorita Matilde Crespo, ha regresado del Balneario de Cofrentes nuestro buen amigo el reputado médico don César Mayoral.

—Ha permanecido en Quintanar del Rey el propietario y ex concejal de este Ayuntamiento nuestro distinguido amigo don Antonio Jara Villena.

—A su paso por ésta, de Villa de Vés para Albacete, hemos tenido el gusto de saludar á nuestros buenos amigos el reputado médico don Luis Antonio Garrido, al secretario del Ayuntamiento don Victoriano Fernández Latorre, á don José Antonio Jiménez Cebrían y á don Anastasio Pardo Martínez.

—Hemos tenido el gusto de saludar á nuestros estimados amigos el veterinario don Nicolás Pastor Rojo y don José Moreno de Casas de Vés, y á don Cristóbal Torres, de Barcelona.

—En compañía de su esposa doña Pantaleona Rabadán, hemos saludado á nuestro apreciable amigo el contratista de obras don Miguel Ruiz, de Casas de Vés.

—Para asuntos de su profesión permaneció en ésta el elocuente abogado de Valencia don Ernesto Ibáñez Rizo.

—Ha obtenido brillantes notas en los exámenes sufridos en el Instituto de Albacete el aprovechado estudiante don Alfredo García Crespo.

—También ha obtenido brillantes notas la encantadora señorita Idores Pérez González, que cursa la carrera del Magisterio.

—Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro buen amigo don Ismael Felipe, viajante de la Casa Francisca Lerma de Albacete.

—Ha regresado de Munera nuestro suscriptor don Gabriel Martínez.

—Ha sido pedida la mano en este pueblo de la encantadora señorita Odolinda Moys, para nuestro buen amigo don José Manuel Navarro. La boda se celebrará en breve. Reciban nuestra enhorabuena por adelantado.

—Han marchado á Valdegeanga las encantadoras señoritas Zaida y Siria Valiente, don Santiago Jiménez y don Agustín Descalzo.

—El Partido Republicano Radical Socialista lo-s convoca á todos sus afiliados á una reunión que tendrá lugar el domingo á las 9 y media de la noche en su local, (antiguo Teatro Gloria), para tratar asuntos de interés.

—A su regreso de Jorquera para Valencia, hemos tenido el gusto de saludar á la bellísima señorita Josefa Gómez y al Guardia municipal don José García, en compañía de su esposa doña Josefina González Martínez y de sus preciosos hijos.

—Ha marchado unos días á Madrid el reputado odontólogo don Francisco Nicolás y Barru.

—Ama de Cría, con leche fresca, se ofrece para casa de los padres.

Razón: en Mahera, Sebastián Ponce de León.

—Se encuentran mejorados de las heridas recibidas en el accidente de motocicleta de que dábamos cuenta en nuestro número anterior, el maestro pintor don Calixto Cebrían y el reputado sastre don Victoriano Pardo. Le celebramos.

—En Mahora, ha dado á luz con toda felicidad un precioso niño doña Virtudes Belmonte, esposa d el reputado maestro panadero y buen amigo nuestro don Rodolfo González. Enhorabuena.

—Hemos tenido el gusto de saludar al reputado comerciante de Alcalá del Júcar don Victor Monedero; al viajante don Conrado Sierra, de Valencia; á don Antonio Gabaldón y don Andrés López Talavera, de Puentealbilla; al reputado maestro carpintero de Alborca don Angel Martínez, á don Ernesto Jiménez y don Miguel Torres Morales, de igual localidad; al maestro herrero don Juan Villanueva, de Recejue; al culto maestro nacional don Elias Aiteza y al aprovechado estudiante Pepito Carrión Martínez, de Alborca, y al culto maestro nacional don José Pelayo, á don José Montero López y don Juan Socuéllamos, de Abengibre.

—En compañía de su esposa doña María Martínez, ha regresado de Barcelona el reputado panadero don Ismael Blesa Jiménez.

—Ha regresado á Mahora la distinguida señora doña Alberta Carrión, de Latorre, en compañía de su hijo don Antonio.

—Para mañana sábado tiene concertado su enlace matrimonial en Villanueva nuestro estimado amigo el reputado maestro panadero don Salvador Horra-bia con la agraciada señorita Quiteria Plaza, de aquella localidad. Reciban nuestra enhorabuena.

—La Casa Paulino Nohales, pone en conocimiento del publico en general como el próximo domingo, día 4, hará una exposición de géneros para la temporada de invierno.

UNA BODA

En la capilla del Carmen, de la plaza de Suances, han contraído matrimonio el día 24 Setiembre, la señorita Visenta García de Aguirre y Ceballos Torral, hija del Director de «El Financiero», don José García y Ceballos Torral, con don Ricardo Alfredo de Toca y Garob del Rivero. Celebró la misa el canónigo de la Catedral de Santander don Servando Jiménez, siendo padrinos el padre del novio, don Antonio de Toca y Pareda, y la madre de la novia, doña Vicenta Aguirre y Ponaiba.

Presentes ó debidamente representados firmaron como testigos el presidente de la Academia de Ciencias Morales y Políticas, don Joaquín Sánchez de Toca; el subgobernador del Banco de España, don Pedro Pan y Gómez; el director de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, don Francisco Merillas; el secretario técnico del Fomento del Trabajo Nacional, don Pedro Gual Villalbi; el catedrático de Economía y Hacienda de la Universidad de Valladolid, don Vicente Gay; el secretario del Consejo Superior de Cámaras de Comercio don Antonio Valsearri; el tío del novio don José García del Rivero; los amigos de la infancia del contratante don Cristóbal Solís y don Alfredo Torroso, el entador del Tribunal de Cuentas, don Tomás Díez Herrero, y los delegados de «El Financiero» en Bilbao y Santander don Amadeo M. de Mendive y don Ezequiel Cuevas.

Los numerosos concurrentes á la ceremonia fueron obsequiados con un almuerzo en el Hotel Acaico, de Suances.

Con motivo de su enlace ha recibido el nuevo matrimonio numerosas felicitaciones y valiosos obsequios.

PENSAMIENTOS

Has de poner los ojos en quien eres, procurando conocerte á tí mismo, que es el más difícil conocimiento que puede imaginarse. —Cervantes.

La moderación de las personas felices viene del sosiego que la prospera fortuna dá á su carácter. —La Rochefoucauld.

Si acaso doblares la vara de la justicia, no sea con el peso de la dádiva, sino con el de la misericordia. —Cervantes.

comunicó la intervención del gas sulfuroso; y el sabor, pastosidad y finura propias de los vinos vírgenes por haber fermentado sin el contacto con la pasta.

Merced á este procedimiento de elaboración, podremos obtener vinos de tan marcada finura dentro de su clase, que hará muy distinto el destino de estos tipos, consiguiéndose mayor remuneración que en los obtenidos por medios y procedimientos corrientes.

Ayuntamiento

Sesión del día 27.

Preside el Alcalde don Cándido Goberna y asisten los concejales don Crescencio Quintanilla, don Isaac Villena, don Rafael García, don Fernando García, don Indalecio Cantero y don Martín Valiente.

Se dá conformidad al acta de la sesión anterior.

Se aprueba una cuenta de don José M. Lahiguera sobre confección de programas de feria.

Id. otra del mismo por material de oficina para el Registro civil.

Se acuerda que el edificio llamado Posada de la Plaza lo habite Antonia Sáez Cebrían, con obligación de la limpieza del local academia de la Banda de Música y las demás que constan en acuerdo de 13 Septiembre último.

Que el edificio que venía destinado á Cárcel del Partido, se utilice en lo sucesivo como Depósito Municipal y que esté encargado del mismo, así como de la custodia de los detenidos el guardia municipal urbano, quien con tal motivo ocupará la vivienda existente en dicho edificio.

Se dió lectura de escrito del señor Cura Párroco solicitando que el Ayuntamiento reforme su acuerdo del día 13 del actual relacionado con el cuarto situado en uno de los rincones de la Iglesia y se acuerda denegar la petición.

Se acuerda modificar el acuerdo adoptado en la sesión anterior sobre autorización á la Electra del Cabriel para instalación de una línea eléctrica por terrenos del Monte de estos Propios.

Por último se dá cuenta de haber sido aprobado por la Excelentísima Diputación provincial el padrón de Cédulas personales del corriente año, levantándose la sesión.

DON JOSÉ.

Recibos para Uva

Se hacen en esta Imprenta.